



El hecho de la existencia de la Jerarquía espiritual de nuestro planeta; la capacidad del género humano para ponerse en contacto con Sus Miembros y trabajar en cooperación con Ellos, y la existencia de Aquellos que conocen cuál es la Voluntad de Dios y pueden trabajar inteligentemente con Ella —estas son las verdades sobre las cuales se basará la futura enseñanza espiritual.

Los Problemas de la Humanidad

Al fusionarnos con las olas del Infinito, a nosotros se nos podría comparar con flores arrancadas por una tormenta... Como hitos en un camino luminoso, los Hermanos de la humanidad, siempre alertas, se mantienen en guardia, listos a conducir al viajero en la cadena del ascenso.

La Jerarquía no es coerción, es la ley del Universo. No es una amenaza, sino el llamado del corazón y una admonición ardiente dirigida al Bien Común.

Conozcamos así a la Jerarquía de la Luz.

“Jerarquía”, Signos de Agni Yoga

LA FUNDACIÓN DE LA JERARQUÍA

Las diversas energías que aprovechan al ser humano y producen su desenvolvimiento constituyen su campo de experiencia. Estas dos palabras —desenvolvimiento y experiencia— debieran estar siempre vinculadas, porque una produce la otra. Mientras uno está sujeto a la experiencia en el mundo de la forma, un desenvolvimiento paralelo de conciencia es llevado adelante. Como ese desenvolvimiento produce constantes cambios en realización y una consiguiente y constante reorientación hacia un nuevo estado de concienciación, ello necesariamente conduce a nueva experiencia —experiencia de fenómenos novedosos, de nuevos estados del ser y de condiciones dimensionales hasta entonces desconocidas. De allí la frecuente reacción del discípulo al hecho de que para él, hasta ahora, no hay punto de paz alguno. Paz fue el objetivo del aspirante atlante. Realización es el del discípulo ario. Él nunca puede estar estático; él nunca puede descansar; él constantemente está ajustándose a nuevas condiciones; constantemente aprendiendo a funcionar en ellas, y luego posteriormente encontrando que desaparecen para dar lugar, a su vez, a nuevas. Esto continúa hasta que la conciencia se estabiliza en el Yo, en el Uno. Entonces el iniciado se conoce a sí mismo como la Unidad espectadora observando la fenomenal fantasmagoría de la vida en la forma.

Pasa de un sentido de unidad a un sentido de dualidad, y de allí nuevamente a una unidad superior. Primero, el Yo se identifica con el aspecto forma hasta tal punto que toda dualidad desaparece en la ilusión de que el Yo es la forma. Tenemos entonces la forma constituyendo aparentemente todo lo que hay. A esto le sigue la etapa en que el Yo que mora internamente empieza a ser consciente de Sí mismo además de la forma, y hablamos entonces en términos del yo superior y el yo inferior; hablamos del yo y sus envolturas, y del yo y el no-yo. ...

Debería recordarse que en el proceso de manifestación trabajamos desde una unidad relativa, a través de dualidad, a otra unidad, de la siguiente manera:

1. La unidad de forma, en donde el yo está identificado aparentemente con la forma, y es absorbido en vida forma.
2. Dualidad, con un traslado que fluctúa hacia atrás y hacia adelante entre el yo y la forma, con el foco de conciencia a veces en uno y a veces en el otro.
3. La unidad del alma, en donde nada sino alma se ve existir, y sólo *ser* es registrado en conciencia.

... *Breve Espacio de Silencio...*

Debería recordarse que así como el campo de batalla (el *kurukshetra*) para el *aspirante* o probacionista es el plano astral, así el campo de batalla para el *discípulo* es el plano mental. Allí está *su* *kurukshetra*. El aspirante tiene que aprender a controlar su naturaleza psíquica emocional por correcto control de la mente, y Krishna procura enfatizar esto al entrenar a Arjuna para dar el siguiente paso hacia correcta visión. El discípulo tiene que llevar adelante esta atención mental, y, por correcto uso de la mente, lograr una realización superior, y poner en uso activo un factor aún superior —el de la intuición.

En él mismo, el aspirante repite el desenvolvimiento racial y desempeña nuevamente el drama racial, y para comprender esto ciertos hechos acerca de ese drama y del trabajo de la Jerarquía deberían ser captados y aquí los enumero:

1. El movimiento para la difusión de la Doctrina Secreta tiene dieciocho millones de años.
2. Sólo cuatro de los Instigadores originales aún permanecen con nosotros. El trabajo (impulsivo y controlador) está ahora en manos de tres grupos de vidas, si se puede expresar así:
 - a. En manos de aquellos de nuestra Humanidad Terrestre quienes se han equipado para servir.
 - b. En manos de ciertas Existencias quienes han ingresado a nuestro esquema terrestre de evolución desde otros esquemas planetarios.
 - c. En manos de un gran número de devas de evolución superhumanas.

Estos en su conjunto, forman la Jerarquía oculta del planeta, trabajando en tres divisiones principales y en siete grupos como se los bosqueja en muchos libros teosóficos y se los resume en *Iniciación, Humana y Solar*.

3. En las etapas primitivas, esta Jerarquía recibió diversos nombres, entre otros se la llamó el Templo de Íbez.
4. Consideremos la fundación del Templo de Íbez. Para hacer esto será necesario considerar el período de la llegada de la Hermandad Blanca a la tierra y el problema inmediato ante Ellos; esto implicará el reconocimiento de ciertos hechos que nunca han sido adecuadamente considerados.

... aunque la Hermandad estableció su sede en Shamballa y dirigió sus actividades desde allí, se halló necesario, durante la primera sub-raza de la Raza Raíz Atlante, hacer ciertos esfuerzos si la evolución de la raza había de proseguir de acuerdo al plan. Estudiantes de estos misterios deben recordar que si bien se habla

de Shamballa como que existe en materia física y ocupa una localidad definida en el espacio, la materia física a que se refiere es etérica; el Señor del Mundo y Sus ayudantes de los grados superiores ocupan cuerpos formados de materia etérica.

5. Se decidió hace unos diecisiete millones de años (siendo el advenimiento de la Jerarquía y la fundación de Shamballa hace unos dieciocho millones y medio de años) tener en el plano físico denso una organización y una sede para los misterios, y tener un grupo de Adeptos, y Chohanes que funcionarían en cuerpos físicos densos y así satisfarían la necesidad de la humanidad que rápidamente estaba despertando.

6. El primer puesto de avanzada para la Fraternidad de Shamballa fue el templo original de Íbez y estaba situado en el centro de Sudamérica, y una de sus ramas en un período muy posterior se encontraba en las antiguas instituciones mayas y en la adoración básica del Sol como fuente de vida en los corazones de todos los hombres. Una segunda rama se estableció más tarde en Asia, y de esta rama los adeptos del Himalaya y del sur de la India son los representantes, aunque el trabajo está materialmente cambiado. En una fecha posterior a la actual, se harán descubrimientos que revelarán la realidad de la antigua forma de trabajo jerárquico; antiguos registros y monumentos serán revelados, algunos sobre el suelo y muchos en refugios subterráneos. A medida que se exploren los misterios de Asia Central en la tierra que se extiende desde Caldea y Babilonia a través de Turquestán hasta Manchuria, incluyendo el desierto de Gobi, se planea que gran parte de la historia temprana de los trabajadores de Íbez sea revelada. ...

7. Una palabra ahora en cuanto al trabajo de los adeptos de Íbez y Sus misterios; aquí es necesario señalar que toda la tendencia de Su trabajo fue en cierta manera diferente del de los adeptos de hoy, y necesariamente tuvo que ser así. Su objetivo era estimular el misticismo y la estimulación del reino de Dios dentro del átomo humano. La naturaleza de Su trabajo es sumamente difícil de comprender para el hombre medio de hoy, debido al estado diferente de su conciencia. Los adeptos de Íbez tuvieron que lidiar con una humanidad que estaba en su infancia, cuya polarización era sumamente inestable, y cuya coordinación era muy imperfecta. Había muy poca mentalidad, y los hombres eran prácticamente del todo astrales; funcionaban aun más conscientemente en el plano astral que en el físico, y parte del trabajo de estos tempranos adeptos, trabajando bajo instrucción desde Shamballa, fue desarrollar los centros de energía de la unidad humana, estimular el cerebro y hacerlo plenamente auto-consciente en el plano físico. Su objetivo era efectuar una realización del reino de Dios interno, y poca atención se prestaba (en Su entrenamiento de Sus discípulos) a la efectuación de la realización de Dios en la naturaleza o en otras unidades. En esos días fue necesario emplear métodos más definitivamente físicos que los permitidos ahora, y se emplearon estos métodos de estimulación física y se enseñaron las leyes de energía tal como obran a través de los diversos centros, hasta que llegó el momento en que se hizo otro gran cambio en los métodos jerárquicos, y se cerró la puerta desde el reino animal al humano y se abrió la puerta de iniciación. En ese momento se percibió que el hombre estaba entonces suficientemente auto-centrado y suficientemente individualizado como para permitir un cambio drástico en método y práctica. Todo esto tomó un vasto período de tiempo, y los remanentes de las primitivas prácticas del Templo son los que han llegado hasta nosotros en degradada enseñanza fálica, en magia tántrica y las prácticas de Hatha Yoguis. A la infantil humanidad de días lemurianos y primeros días atlantes había que enseñarle qué eran ellos por medio de símbolos y métodos que para nosotros serían toscos, imposibles y de una índole que la raza debería haber trascendido durante muchos millones de años.

8. En el momento en que fue abierta la puerta de iniciación, hace muchos millones de años, la Logia llegó a dos decisiones:

Que individualización debía cesar hasta que el hombre hubiera coordinado no sólo los cuerpos físico y astral y pudiera pensar auto-conscientemente, sino hasta que además hubiera trascendido el físico y el astral. Cuando esté deviniendo consciente-del-grupo, entonces la puerta al reino de auto-conciencia será abierta nuevamente.

Que el sendero de misticismo debía conducir finalmente al sendero oculto, y que debían hacerse planes para impartir enseñanza, y debían organizarse misterios que revelen la naturaleza de Dios en todo lo que es visto, y no sólo en el hombre. Debía enseñarse al hombre que, aunque es un individuo, no es más que parte de un todo mayor, y que a sus intereses debía hacérselos sumisos a los del grupo. Gradualmente la enseñanza fue re-organizada, y el plan de estudios aumentó; poco a poco se desarrollaron los misterios a medida que estuvo lista para ellos, hasta que tenemos las maravillosas Escuelas de los Misterios de Caldea, Egipto, Grecia y muchas otras.

9. Tres cosas podrían mencionarse:

- a. El relativamente bajo punto de evolución de muchos hombres y su polarización naturalmente física.
- b. El trabajo de los adeptos negros y los seguidores del sendero de la izquierda. Cuando los adeptos de Íbez (también bajo instrucciones desde los Maestros en Shamballa) empezaron a retirarse a los Templos, hacer que los misterios fueran más difíciles de alcanzar, y trabajar contra los abusos y las distorsiones, un número de Sus antiguos seguidores, muchos de gran poder y conocimiento, Los combatió, y así tenemos una de las causas de la aparición de magia blanca y negra, y una de las razones de que se juzgaran necesarias las aguas purificadoras del diluvio.
- c. Las poderosas formas-pensamiento incorporadas en los primitivos misterios de Íbez y las cuales (particularmente en América) hasta ahora no han sido destruidas. Este gigantesco “Morador en el Umbral” de todos los verdaderos Misterios tiene que ser masacrado antes de que el aspirante pueda pasar adelante.

10. El trabajo de los adeptos de Íbez y los misterios del Templo de Íbez todavía están persistiendo y están siendo proseguidos por los maestros y adeptos en encarnación física en todo el mundo. Enseñan el significado de la psiquis, el ego o el alma, y de la unidad humana, para que el hombre pueda ciertamente ser lo que es, un Dios caminando sobre la tierra, su naturaleza inferior (física, astral y mental) completamente controlada por el alma o el aspecto amor, y esto no en teoría sino en obras y verdad.

Cuando esto suceda, el cuerpo físico ya no ejercerá atracción alguna para el hombre real, la naturaleza emocional y el cuerpo de deseo ya no llevarán por mal camino ni la mente excluirá eso que es verdadero y espiritual, sino que el Dios utilizará los tres cuerpos como vehículos de servicio a la raza. Entonces el reino humano será trascendido y el hombre pasará al reino espiritual, para tener allí lecciones adicionales, así como la humanidad infantil al salir del reino animal fue entrenada por los instructores de Íbez quienes le enseñaron sus funciones y trabajo.

La Jerarquía está trabajando ahora enteramente en niveles mentales... Percepción intuitiva, visión pura, conocimiento directo y una capacidad para utilizar las energías *indiferenciadas* de la Mente Universal, son las principales características de los adeptos arios. Uso la palabra “indiferenciadas” en el sentido de estar libres de multiplicidad; se encontrará que ciertas distinciones principales existen todavía. La voluntad del alma... es remplazada por la voluntad del Todo.

... Breve Espacio de Silencio...

Los estudiantes deben recordar siempre que todas las distinciones y categorías son producciones mentales, y se deben a las modificaciones del principio pensante y al control de forma por energía mental. Como el Pensador central del Universo obra a través del poder de pensamiento, el problema de remontar estas distinciones y diferencias es casi insuperable hasta el momento en que el aspirante queda bajo completo

control del segundo aspecto de divinidad, y sale de la dominación del tercer aspecto o materia. Pero hasta la tercera iniciación, aun el segundo aspecto (el aspecto de amor) implica dualidad, pues es inherente al amor mismo. Allí siempre está el Amador y lo amado, el Deseador y lo deseado, el Buscador y lo buscado. Sólo cuando el primer aspecto, el de Vida energizante unificadora (el que barre todas las formas y todas las dualidades a una sola gran síntesis), es presentado en la tercera iniciación, las palabras que aquí he dictado transmiten cualquier concienzualización o significado práctico.

Simplifiquemos materias, si podemos, con tres exposiciones claras; en ellas resumiremos el trabajo que efectúa el discípulo mientras lucha con las energías del mundo mental y las domina.

1. Trabajo en el plano mental produce realización de dualidad. El discípulo procura combinar y fundir al alma con su vehículo y hacer esto conscientemente. Procura fusionarlos en una unidad. Apunta a la concienzualización de que, aquí y ahora, ellos son UNO. La unificación del yo y del no-yo es su objetivo. El primer paso en esta dirección es dado cuando él comienza a dejar de identificarse con la forma, y reconoce (durante este período de transición) que él es una dualidad.

2. La mente, correctamente usada, deviene por lo tanto un grabador de dos tipos de energía o de dos aspectos de la manifestación de la Vida Una. Graba e interpreta el mundo de fenómenos. Graba e interpreta el mundo de almas. Es sensitiva a los tres mundos de evolución humana. Deviene igualmente sensitiva al reino del alma. Es el gran principio mediador, en este ínterin de reconocimiento dual.

3. Más tarde, el alma y su instrumento devienen tan unificados y a-uno que la dualidad desaparece, y el alma se conoce a sí misma como todo lo que es, todo lo que ha sido y todo lo que será.

Un Tratado sobre Magia Blanca (edición en revisión)

... Espacio de Silencio ...

No estén indebidamente preocupados. Para el alma no hay luz ni oscuridad, sino sólo existencia y amor. Dependan de esto. No hay separación, sino sólo identificación con el corazón de total amor; cuanto más amen, más amor puede llegar a otros a través de ustedes. Las cadenas del amor unen el mundo de los hombres y el mundo de las formas, constituyendo la gran cadena de la *Jerarquía*.

Discipulado en la Nueva Era II (edición en revisión)

... Breve Espacio de Silencio ...

Incomodidades temporarias, depresiones pasajeras, guerra y derramamiento de sangre, penuria y vicio, pueden llevar al irreflexivo a las profundidades del pesimismo. Pero quienes conocen y quienes presienten la mano guiadora interna de la Jerarquía, se percatan de que el corazón de la humanidad es sano y que, del caos actual y quizás largamente debido al mismo, emergerán esos competentes para lidiar con la situación y adecuados para la tarea de unificación y síntesis. Este período ha sido llamado ocultamente la “era de restauración de lo que ha sido quebrado por la caída”. Ha llegado el momento en que las partes separadas pueden ser reunidas y la totalidad mantenerse unida nuevamente en su primitiva perfección.

Un Tratado sobre Magia Blanca (edición en revisión)

... Espacio de Profundo Silencio previo a la Meditación del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo ...